

Le passe-livre, un avenir qui promet! - 1/1

**Quel lecteur n'a jamais rêvé de lire gratuitement, de découvrir de nouveaux auteurs gratuitement?
C'est maintenant possible avec ce nouveau concept, le passe-livre.**

J'écris cet article pour faire la promotion d'un nouveau mouvement, qui est pour le moment méconnu. Comme je pense que ça pourrait tout à fait être un nouvel avenir pour la lecture, commençons.

Le passe-livre a été inventé pas un concepteur américain. Il a été lancé en Italie pour la première fois, avec de nombreux ouvrages mis gratuitement en circulation dans tout le pays. Cela c'est bien développé, et maintenant Rome a fêté la fête du livre 2003 avec le passe-livre à l'honneur.

Alors me direz-vous, qu'est ce que c'est le passe-livre ?

C'est pas bien compliqué. Le principe c'est de « libérer » un livre qu'on apprécie. On le couvre pour qu'il tienne plus longtemps, on lui met une étiquette qui certifie qu'il fait partie du passe-livre.

Ensuite on va sur le site Internet www.passe-livre.com, et on enregistre le livre (titre, auteur, maison d'édition). On met ou on le lâche et pourquoi on le lâche.

Ensuite, après avoir choisi l'endroit, on va l'y déposer. On l'abandonne, en quelque sorte à cet endroit, jusqu'à ce qu'un autre lecteur le trouve. Cet autre lecteur le lit, va sur le site Internet, entre le code du livre(au moment de l'inscription du livre, le site vous donnera un code a marquer sur l'etiquette intérieure), dit qu'il l'a lu, et dit où il le relâche. Il va ensuite le reposer a un autre endroit de son choix, jusqu'à ce qu'un autre lecteur le trouve, etc... Pour créer en quelque sorte un cercle de lecteurs, où ont pourrait lire gratuitement. Il faut juste s'engager à ne pas garder le livre pour soi, à le relâcher après l'avoir lu. Personnellement j'ai libéré un seul livre jusqu'à maintenant, faut dire que j'ai entendu parler de ça que depuis quelques jours. Alors si comme moi vous pensez que ceci peut être l'avenir de la lecture, renseignez vous, parlez-en, faites connaître ça à vos amis, vos proches, il faut développer le passe-livre !

Jusqu'ici une environ 50 livres ont été libérés en France. Donc ya de la marge de développement !

Si vous avez un livre qui vous a beaucoup apporté, que vous avez adoré, que vous avez dévoré, donnez la chance aux autres de connaître ce même plaisir !

Juste une petite remarque : Il est inutile de libérer des livres comme Harry Potter, tout le monde les as. Libérez plutôt des livres d'écrivains méconnus, ou mals appréciés. Ou alors des livres d'écrivains connus, mais dont entends pas parler. Comme le Silmarillion, de Tolkien.